
委員提案に基づく討議事項 
 

 中央区自治協議会で情報共有や意見交換したい内容などの提案を募った結果、以下のとお

りご意見をいただきましたので、頂いたご意見を基に意見交換をしたいと思います。 

 

氏 名 北川 裕子（公募委員） 

提 案 内 容 

古町・本町エリアのまちづくりについて 

 

昨年発表された三越跡地の複合型タワー再開発事業の遅延、今年 1

月のイトーヨーカドー丸大の閉店、春には西堀ローサの閉店が予定さ

れるなど、まちの賑わいに影響を与えるニュースが続いています。 

中央区自治協議会第１部会では、古町・本町エリアの飲食店のイチ推

しメニューをインスタグラムで発信することで市内外からの来訪を促

す「にいがた推しメシプロジェクト in 古町・本町」を実施し、 同エリ

アの食の魅力を再認識するきっかけにもなりましたが、周辺飲食店の

撤退のニュースも目立ち、同エリアの活性化がより一層求められる状

況であると考えています。 

一方で、「賃料が安い」「落ち着いた環境である」といった理由から、

若手の事業者が新店舗をオープンし、新たな魅力を生み出そうとする

動きも見られます。 

 

そこで、 皆さまの地域から見た古町・本町エリアの魅力とは何か、

同エリアの今後のまちづくりには何が求められているかということに

ついて、意見交換できればと思います。 

 

資料 討１ 


